



CENTRO DEL ESPAÑOL

La USAL encabeza una red internacional de universidades

Ecoaula MADRID.

La Universidad de Salamanca, a través del Centro Internacional del Español (CIE USAL), liderará un red de universidades en la que estarán reunidas instituciones educativas de los cinco continentes que cuentan con departamentos o áreas de español, tanto en lengua como en literatura. Como primer paso para la formación de este proyecto, la Universidad de Salamanca y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) han firmado un convenio para la creación de la Red de Cooperación Científico-Académica denominada *Red Internacional INTER-ES*. La red servirá para el intercambio académico, investigación y difusión del conocimiento en lengua y literatura española entre universidades de todo el mundo.